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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 26.11.2014 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

zum 

Sachverhalt:  

 

Unter dem Motto „Erfurt lebt mit Lücken“ konnten in Erfurt in den letzten Jahren mehrere Projekte 

zur Aufwertung von Brachflächen, z. B. der Stadtteilgarten „Lagune“, erfolgreich verwirklicht 

werden, 

 

stelle ich folgende  

Anfragen nach § 9 (2) der Geschäftsordnung des Stadtrates Erfurt zur öffentlichen Beantwortung: 

 

1. Wie viele Brachflächen sind nach aktuellem Stand identifiziert, die für eine Rekultivierung, 

z. B. mit Hilfe von Bürgereinsätzen für „Guerilla Gardening“, infrage kämen?  

2. In wie weit spricht sich die Stadtverwaltung grundsätzlich weiterhin für diese Möglichkeit 

der Nutzung von kommunalen Potenzialen für einen längerfristigen und nachhaltigen 

Stadtumbau aus?  

3. In welchem Umfang sind gegenwärtig privatwirtschaftlich tätige Unternehmen bzw. 

kommunale Akteure zur Pflege städtischer Grünflächen vertraglich gebunden und welche 

Kosten sind mit diesen Leistungen für die Stadt jeweils verbunden?  

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

  

 

Frau Dr. Glaß, Fraktion DIE LINKE. 
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13.11.2014, gez. i. A. Metwally   

Datum, Unterschrift 
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